

30 Jahre Les Patrons

ge. – Die Binger Formation „Les Patrons“ ist seit Jahren weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannt. Im Juli dieses Jahres feierte die Gruppe in Dromersheim ihr 30 jähriges Bestehen. Die Besetzung hat sich im Laufe der Jahre ein bißchen verändert, aber sie

sind immer noch aktiv. So auch an diesem Wochenende in Büdesheim.

Die Band konnte in den vergangenen Jahren viele Erfolge feiern. Zu ihren Highlights gehören Auftritte mit dem einstigen Beatle Partner Tony Sheridan.

Les Patrons, die Band die mittendrin steht und das Publikum mit einbezieht. So auch am Sonntagnachmittag auf der Aktionsbühne II (vor der Mainzer Volksbank). Von 14 bis 18 Uhr spielen die Les Patrons ein breites Repertoire von Oldies bis hin zu den neuesten Hits.



Sie dürfen auf der Büdesheimer Nachkerb natürlich nicht fehlen, die Les Patrons *Repro: Thomas Schmidt*